

Fehler beim Scheunenfest

SCHÖFFENGRUND-NIEDERQUEMBACH In unserem Bericht über das erste Scheunenfest in Niederquembach ist leider einiges durchgerollt. Eingeladen hatte nicht der Gesangverein Harmonie Niederwetz, wie es in der Überschrift stand, sondern der Gesangverein Harmonie 1879 Niederquembach. Dieser war, wie Vorsitzender Jens Henrich mitteilt, nicht der „Mittveranstalter“, sondern er war der alleinige Veranstalter des ersten Niederquembacher Scheunenfests. Andrea und Ernst Weichl hatten dem Gesangverein ihren Berghof für diese Veranstaltung zur Verfügung gestellt. (red)

Chöre feiern musikalisches Scheunenfest

MUSIK Gesangverein „Harmonie“ Niederwetz hatte auf den Berghof der Familie Weichl eingeladen

2016

SCHÖFFENGRUND-NIEDERQUEMBACH Wer etwa wagt, kann durchaus gewinnen: Trotz wechselhaften Wetters war am Sonntag das 1. Niederquembacher Scheunenfest des Gesangvereins auf dem „Berghof“ der Familie Weichl ein voller Erfolg.

Der reanimierte Gesangverein „Harmonie“ Niederquembach als Mitveranstalter konnte bei diesem musikalischen Event viele Freunde des Chorgesangs aus ganz Mittelhessen begrüßen.

Ernst Weichl – Hausherr des Berghofs – wurde die Ehre zuteil, als Moderator durch das Programm zu führen.

Die Festlichkeiten begannen mit einem zünftigen Frühstücken. Unterdessen begrüßte der 1. Vorsitzende des Gesangvereins „Harmonie“, Jens Henrich, als Initiator der Veranstaltung die

Besucherschare. Der veranstaltende Chor unter der Leitung von Steffen Beppler eröffnete dann den Melodienergen mit vier Liedern.

Im Anschluss sangen dann der Frauenchor Schwalbach (Leitung: Adriana Pop), MGV „Germania“ Schwalbach in

der Geminische Chor „Crescendowetz“ (Leitung: Helmut Wolf), der MGV „Liederkrantz“ Niederwetz (Leitung: Helmut Wolf), der MGV „Harmonie“ Kraftsolms (Leitung: Timo Mer-

bach (Leitung: Volker Purdak), MGV „Harmonie“ Oberndorf (Leitung: Dieter Schäfer), MGV „Nassovia Frohsinn“ Philippstein (Leitung: Daniel Sans) sowie Frauenchor Laufdorf und der Quartetverein Laufdorf (Leitung: Ulrich Faatz).

Gute Wünsche

Im Anschluss begrüßte auch der neue Ortsvorsteher von Niederquembach, Achim Kurz (UWG), die Gäste. Ulrich Patzwaldt (FWG), der neue 1. Beigeordnete von Schöffengrund, sprach in Vertretung von Bürgermeister Hans-Peter Stock und wünschte der neuen Veranstaltung in der Südkreisgemeinde einen guten Verlauf.

Auch für das leibliche Wohl der Gäste war mit Getränken, Steaks, Bratwürsten sowie mit Kaffee und Kuchen am Nachmittag gesorgt. (ho)



Der Gesangverein „Harmonie“ Niederquembach unter der Leitung von Steffen Beppler eröffnete das Scheunenfest auf dem Berghof der Familie Weichl.

(Foto: Homburg)